## Unsere Kinder und unsere Schulden

Selbst die Nachrichten im Kinderfernsehen brachten es letzte Woche es schon. "Die Regierungen haben ganz viele Schulden gemacht und irgendwann müßen diese wieder zurückgezahlt werden." Zum Glück hielt sich der Sprecher mit der klaren Aussage zurück: Ihr seid diejenigen, die diese Schulden zurückzahlen sollen.

Das hätte wohl die Krankenkassen nach den Impfkosten für die Schweinegrippe in den totalen Ruin gestürzt. Denn so viele Betten stehen in den Krankenhäusern für das dann einsetzende exzessive Komasaufen gar nicht zur Verfügung.

Man muß die Jugend ja auch verstehen. Nachdem mehrere Generationen nach dem Krieg mit viel Arbeit und noch mehr Schulden unser Staatswesen aufgebaut haben und auch das Versprechen eingelöst wurde, das es den Kindern einmal besser gehen soll, sehen diese plötzlich, das der Rennwagen Bundesrepublik Deutschland wohl vor die Wand gefahren ist. Es sei denn, sie sind vor lauter Fun und Party überhaupt noch nüchtern genug, um dies auch klaren Auges zu erblicken.

Denn kaum einer kennt die wirklichen Zahlen, die hinter diesen Milliardenmonstern stehen. Etwa 19.800 Euro hat jeder Bürger in Deutschland inzwischen an Staatsschulden aufgehäuft. Für die Deutsche Musterfamilie, Mama, Papa und 1,4 Kinder, wären das ganze 67.320 Euro oder in der guten alten D-Mark ausgedrückt 131.666 Mark. Da sind aber die Schulden von Oma und Opa noch nicht mit dabei!

Außerdem fehlen die privaten Schulden, für Papa's Auto, Mutti's Versandhausbestellung und den neuen Flachbildfernseher in dieser Rechnung noch völlig. Und die Hypothek für das schöne Einfamilienhaus wollen wir da lieber gar nicht erst erwähnen.

Mit voller Absicht hat der Nachrichtensprecher auch verschwiegen, das die Kinder ihre gesamten 164 Euro Kindergeld 10 Jahre lang Monat für Monat an den Staat zurückzahlen müßten, damit die 19.800 Euro getilgt wären. Allerdings ist da noch kein Euro Zinsen für die Schulden eingerechnet. Dafür werden in der Zeit dann noch mal 10.000 Euro extra draufgesattelt. Und in diesen 10 Jahren gibt es natürlich auch keinen Nintendo, keine neuen Klamotten, kein Handy und kein Computerspiel. Außerdem darf Papa Staat auch keine neuen Schulden mehr machen, aber das hat er in den letzten 50 Jahren noch nicht ein einziges mal geschafft. Derzeit kommen pro Sekunde für unser ganzes Land sogar 4.439 Euro dazu, das sind in der Stunde 16 Millionen und am Tag 384 Millionen Euro neue Schulden.

Also dann doch lieber Matheschwäche und Komasaufen, denn anders hält man das ganze ja nicht aus?

Nein, es gibt eine Hoffnung für die Zukunft, die Hoffnung zwischen Pest und Cholera! Denn kein Politiker hat wirklich die Absicht die Schulden zurückzuzahlen. Die Schulden werden weginflationiert werden. Das bedeutet aber auch die Vernichtung der Ersparnisse. Aber das ist schon wieder die gute Nachricht für unsere Kinder. Denn Geld hat die Jugend ja sowieso keines.

Thomas Dietz

tommy199@rocketmail.com